



Dampierre-les-Bois

Info Express

N° 275 - OCTOBRE 2023

www.dampierreslesbois.fr

Édito

Beau temps

A noter **Expo des Restos du Cœur**

Entre le 10 et le 12 novembre 2023, à la Filature d'Audincourt, les Restos du Cœur organisent une exposition-vente d'œuvres artistiques dont les bénéfices constituent un apport important pour l'association. De nombreux peintres, sculpteurs et photographes amateurs de la région et au-delà participent à cette exposition. **Exposition des Restos du Cœur à la Filature d'Audincourt le vendredi 10 novembre (de 14h à 19h), le samedi 11 novembre (de 10h à 19h) et le dimanche 12 novembre (de 10h à 18h).**

Le mois de septembre que nous venons de vivre est considéré comme le plus chaud et le plus ensoleillé de tous les temps. Chacun convient que si cette météo clémente est bien agréable pour tout le monde, elle est pourtant inquiétante. Notre département est classé en situation de crise renforcée au niveau des restrictions des usages de l'eau que nous devons tous respecter.

Malgré cette météo exceptionnelle, nous avons eu la malchance d'organiser le Marché du soir le seul jour de pluie et de fraîcheur. Cette manifestation, qui constitue toujours un bon moment de convivialité, n'a malheureusement pas connu le succès

des éditions antérieures.

En cette période automnale, tous les propriétaires qui ont reçu leur avis de taxe foncière ont pu constater une augmentation d'environ 7 % consécutive à la revalorisation des bases par les services de l'Etat.

Comme je le rappelle régulièrement, les taux d'imposition communale n'ont pas évolué depuis 2008 et en cette année 2023, la suppression de la taxe d'habitation est effective pour tous les contribuables.

Le Maire,
Marc TIROLE

Actualité

Octobre rose

La Municipalité et le Comité des Fêtes se sont mobilisés pour la campagne de dépistage du cancer du sein lors de l'opération «Octobre rose». Marie-Thérèse Rodoz, Gisèle Thiery, Elisabeth Tirole et Daniel Lehmann ont décoré la façade de la Mairie à la veille de la marche organisée depuis la Salle des Fêtes. Pour le nombreux public présent, cette marche a été un moment de convivialité, mais aussi l'occasion de s'informer sur la maladie, avec un atelier sur l'autopalpation animé par une infirmière. Les participants ont pris part à une petite randonnée de quatre kilomètres à travers le sentier forestier.



Animation dans le cadre de «Octobre rose» devant la Salle des Fêtes.



La Mairie s'est parée de rose pendant tout le mois d'octobre.

Info
Express



Directeur de la publication : Marc TIROLE - Responsable de la rédaction : Daniel LEHMANN
Rédaction et conception : ALINEA DAMPIERRE-LES-BOIS - 06.80.85.78.66
MAIRIE - Tél : 03.81.93.01.18

Ouverture lundi, mercredi, jeudi et vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h30, mardi de 14h à 17h30.

Un Marché du soir morose

Le Marché du soir de l'année 2023 à Dampierre-les-Bois ne restera pas dans les annales ! Organisé dans la commune pour la première fois en automne, le marché a été passablement contrarié par les mauvaises conditions météo. Du coup, l'affluence n'a pas été au rendez-vous, une dizaine de marchands (sur les 25 prévus) ne sont même pas déplacés. Les quelques courageux à avoir bravé les intempéries se sont contentés de quelques achats et le stand de restauration n'a pas fait recette. Il faut dire que la température ne donnait pas envie de déguster des grillades, même à l'abri ! Gageons que la prochaine édition bénéficiera d'une météo plus clémente et que le succès populaire sera au rendez-vous.



Pour la première fois, les patrons de la Mie d'ici participaient au Marché du soir. Installés très tôt dans l'après-midi, avant le déluge, ils ont plutôt bien travaillé.



La Ferme des Grands Champs a connu son succès coutumier, mais les chalands n'ont pas fait long feu sur le marché.



La vente des tickets pour la restauration n'a pas eu beaucoup de succès.

Opération citoyenne pour les bambins

L'école maternelle s'est inscrite à l'opération « Nettoyons la nature », initiée par l'enseigne Leclerc. Les bambins ont ainsi participé à une opération de nettoyage. Le civisme et le respect de l'environnement, cela s'apprend dès le plus jeune âge. L'enseigne a fourni à l'école dampierroise des chasubles, des sacs poubelles et des gants qui ont permis aux enseignantes de monter l'opération. Avec Marion Petitgirard, représentante des parents d'élèves de l'école maternelle, qui avait su fédérer pour constituer un groupe de treize accompagnateurs, les bambins ont été divisés en trois groupes. Ils sont partis depuis l'école pour rallier le site du Parcours, via trois chemins différents et en ramassant les déchets abandonnés çà et là. Au retour, les enfants ont eu droit à un petit goûter (gâteau et jus de fruit) offert par l'enseigne. Une matinée de sensibilisation très enrichissante pour tous.



Les enfants de l'école maternelle ont participé à une belle opération de civisme.

Hélie, la brasserie du soleil !

Cette fois, Romain Zamboni a concrétisé son rêve ! Un an après avoir fait découvrir son projet de microbrasserie solaire, il a officiellement inauguré Hélie, sa petite entreprise, lors d'un week-end de la mi-septembre. Ingénieur en conception mécanique, Romain a réalisé lui-même, en collaboration avec l'entreprise Lytefire, ce concentrateur solaire équipé de 48 miroirs qui font chauffer la cuve pour porter l'eau à ébullition. Installé dans ses locaux de la rue de Fesches en mai 2022, il a commencé sa production l'été dernier et propose désormais trois types de bière biologique locale : la bière blonde (équilibre entre la rondeur des céréales et l'amertume du houblon), la bière blanche (une bière légère et rafraîchissante avec des notes boisées et herbacées) et une bière rousse (qui révèle un caractère malté et épicé). À découvrir !



Romain Zamboni et ses bières artisanales désormais disponibles.

Brasserie Hélie, Romain Zamboni, 4 rue de Fesches à Dampierre-les-Bois. Ouverture le jeudi et le vendredi de 16h à 19h et occasionnellement le samedi matin de 9h à 12h (en fonction des marchés alentours). Téléphone : 06.32.43.50.17. L'entreprise est à suivre sur les réseaux sociaux (Microbrasserie Hélie) pour être informé des ouvertures occasionnelles. Si vous souhaitez récupérer une commande à un autre moment, envoyer un mail à romain@microbrasseriehelie.fr.



Angélique Colin dans son cabinet de la rue de Beaucourt.

Après trente ans de carrière dans la coiffure, Angélique Colin a pris un vrai virage en créant à Dampierre son cabinet de thérapeute et coach en image. En tant que coiffeuse, elle a souvent joué un rôle de confidente avec ses clientes, écoutant leurs joies et leurs peines. Mais son rôle était avant « de les faire belles », ce qui a fini par la frustrer de ne pouvoir en faire davantage.

Angélique Colin, thérapeute et coach

Il y a quinze ans, en complément de ses activités de coiffure, Angélique s'est donc lancée dans des formations diverses : thérapie holistique, cours dans une école privée de Paris avec un psychiatre et un psychologue (où elle a notamment travaillé sur Freud et Jung), et même une école de décodage biologique. Son objectif est ainsi de guérir ces maux qu'on se crée parfois, suite à un choc qu'on n'a pas pu exprimer. C'est là qu'elle intervient, pour remonter à l'événement et débloquer tout cela. Mme Colin avait prévu d'ouvrir son cabinet plus tôt, l'épisode COVID-19 a retardé les choses. Mais cette fois, elle a abandonné les ciseaux pour se lancer, ouvrant son entreprise le 1^{er} septembre dernier. Elle travaille aussi sur l'estime de soi, son rôle étant également d'accompagner ses patientes pour qu'elles trouvent leur style et mettent en lumière leurs qualités. Sachant que quand on se sent bien, on est mieux armé pour affronter les épreuves de la vie. « Il est temps de rencontrer la déesse qui sommeille en vous » dit-elle à ses patientes.

Avec une précision importante, elle n'intervient que pour les femmes... hommes s'abstenir !

Angélique Colin, thérapeute et coach en image, 16 B rue de Beaucourt à Dampierre-les-Bois (entrée par le garage Dougoud). Téléphone : 06.03.00.18.62.

Soirée théâtre

Samedi 28 octobre à 20h
à la Salle des Fêtes

La troupe «Les Chan'delnans» présentera son spectacle «Sacré Charlemagne», une soirée théâtre et chansons dont les bénéfices seront reversés pour la campagne «Octobre rose». Tarif : 10 €. **Réservations au 06.44.81.00.14.**

Cérémonie commémorative

Samedi 11 novembre à 10h45
rendez-vous devant la Salle des Fêtes
Cérémonie commémorative de la fin de la première guerre mondiale. Défilé de la Salle des Fêtes au cimetière, puis du cimetière au Monument aux morts.

Libération du village

Vendredi 17 novembre à 17h
au Monument aux morts
Cérémonie commémorative de la libération du village : rendez-vous au Monument aux morts pour un dépôt de gerbe.

Choucroute paroissiale

dimanche 26 novembre à 12h
Salle des Fêtes
Organisée par l'association «Dampierre Espoir et Vie». Au menu : apéritif, choucroute garnie, fromage, dessert et café. Tarif : 23 € pour les adultes et 10 € pour les enfants jusqu'à 10 ans (boissons non comprises).
Inscriptions auprès de Mme Journot (06.60.55.54.01), de Mme Thiery (07.81.04.78.27) ou des personnes de l'association que vous connaissez.

Le coup de ♥ de la Bibliothèque

Ce que je n'ai pas su de Solène Bakowski

Sortez vos mouchoirs. Y'a pas à dire, un amour de jeunesse, c'est pour ta vie. Un caillou dans ta chaussure, on ne peut l'oublier, il a troué tes chaussettes.



La première bougie d'Âges et Vie

Il y a tout juste un an, les deux maisons Âges et Vie construites sur le site de la Combe Saint-Laurent ouvraient leurs portes. Autour de Clara Duron-Charvieux, la maîtresse de maison, le personnel et les résidents de la structure, ainsi que leurs familles, ont fêté comme il se doit ce premier anniversaire, organisant une fête vendredi dernier. Un DJ s'est chargé d'assurer l'animation de la journée, ponctuée par un apéritif dînatoire très apprécié. Dans la grande salle, un message avait été inscrit au tableau : « *Viellir ensemble, ce n'est pas ajouter des années à la vie, mais de la vie aux années.* » Cette citation de l'écrivain Jacques Salomé a pris tout son sens !



Jean-Louis Cordelier et Anne-Marie Ballay, deux des plus anciens résidents, en compagnie de Gisèle Thiery, Daniel Lehmann et Clara Duron-Charvieux, la maîtresse de maison.

Double concert au Temple



Kate Staples et Emma Broughton ont proposé de beaux spectacles au Temple.

De façon ponctuelle, le Moloco d'Audincourt délocalise ses concerts dans une opération baptisée «Hors les murs». Le 5 octobre, avec la collaboration de la paroisse protestante du Val d'Allan, un concert prestigieux était proposé au Temple avec This is the Kit et sa chanteuse Kate Staples. Née au Royaume-Uni, cette autrice-compositrice, banjoïste, a dévoilé sa pop-folk dans l'écrin du temple dampierrois. Avec des musiciens de haut vol à ses côtés, elle s'est forgée une belle réputation dans le milieu, le groupe occupant désormais une place au premier plan en disque comme en salle de concert. Pas avare de ses efforts, Kate est revenue interpréter deux nouveaux titres au moment des rappels d'un public comblé. En première partie, le public a pu se «chauffer» avec Blumi, de son vrai nom Emma Broughton, multi-instrumentiste à la voix très particulière et envoûtante. Inconstablement, ce concert méritait une plus large audience compte tenu de la réputation des invités du jour, très proches du public. D'habitude, le Moloco fait toujours le plein lors des concerts qu'il organise. Cette fois, ce ne fut pas le cas. Peut-être que la programmation, un soir de semaine d'automne à 20h, n'était pas idéale pour mobiliser les amateurs.